

INDUSTRIALES

PARA QUE SE CONOZCAN LOS PRODUCTOS HAY QUE ANUNCIARLOS QUIEN NO LOS CONOCE NO COMPRA

LA INFORMACION

COMERCIANTES

LOS ANUNCIOS HACEN LAS VENTAS QUIEN NO ANUNCIA NO VENDE

ECOS MUNDANOS

ENHORABUENA

Ha llegado de Madrid, después de haber obtenido tres sobresalientes y dos matriculas de honor en el curso preparatorio de Derecho, el aventajado becario del Ayuntamiento de esta ciudad nuestro estimado amigo don Eugenio Imaz.

VIAJES

Procedente de Madrid, ha llegado a pasar las vacaciones estivales el estudioso seminarista don José Javier Zubiri.

—Hoy es esperado en esta ciudad el elocuente orador integrista don Marcial Solana, ex diputado a Cortes, que tomará parte en el mitin integrista que a de tener lugar mañana en el teatro de Bellas Artes.

—Ha marchado a Oviedo el senador vitalicio don Juan Bautista Tejada.

—Se encuentra en Vitoria la bella señorita bilbaína Angeles Bengoa. Fué a Valladolid la señora de Arvide y su hijo.

—Llegó en automóvil el conocido orfemen don José Luis Longoria.

—Nuestro buen amigo el conde de Candilla está pasando una temporada en Sevilla.

—Salió para Pamplona nuestro querido amigo y compañero el director de "El Pueblo Navarro", don Javier Arvizu y Aguado, con su distinguida esposa doña María de las Mercedes Despujols.

—Vino de Vitoria don Severiano Lorente.

—Regresó a Madrid el ex diputado provincial don Jaime Egaña.

—Regresó a Pamplona doña Margarita Alday.

—A Bilbao ha regresado la marquesa de Chávarri.

—Llegó de Elizondo el reputado médico don Justo Díaz Tortosa.

BODAS

Para el día 25 de este mes se ha fijado la boda del ilustrado oficial de Caballería, de Esparza, con la bella señorita Enriqueta López Ballesteros. La boda se celebrará en Madrid, donde reside la novia.

—Los señores de Cepeda y Picón han pedido, para su hijo don Anselmo, conocido sportsman, la mano de la linda y distinguida señorita Camilla Roca, hija de nuestro querido amigo D. Ramón Roca, muy querido en todos los centros automovilistas.

La boda se efectuará en Noviembre.

—Hoy se verificará la boda de la bella señorita Araceli Arbizu y Aguado con don Pablo Arechano.

—La señorita Concepción Alfonso Madrona y el primogénito de los marqueses de la Alquibla, don Cristóbal Roca de Togores y Parez del Pulgar, contraerán matrimonio el 28 del corriente.

NATALICIOS

La condesa de la Ventosa, hija de los condes de Guendulain, ha dado a luz una preciosa niña.

—Se ha verificado el bautizo de la hija recién nacida de los señores de Peláez (don Antonio); hijos del senador don Juan Ranero.

GRATITUD

La familia del finado don Angel Sánchez-Salvador, ante la imposibi-

lidad de expresar personalmente su agradecimiento a cuantos se han interesado por ella con motivo del fallecimiento del referido señor, nos ruega que por nuestro conducto les hagamos sabedores de su profundo reconocimiento por las atenciones recibidas.

SPORT VASCO

Con objeto de que todos los deportistas puedan ser cultivados en el Real Club de la Puerta de Hierro, entre ellos uno tan castizamente español como el juego de pelota, se trata de construir allí un frontón.

Para ello se ha iniciado una suscripción, que ya está casi cubierta.

TEATRO VICTORIA EUGENIA

Hace varios días se anunció la presentación en el mercado de la última creación de la eminente y elegante actriz Lyda Borelli y se anunció como una cosa extraordinaria y de lo más hermoso que la famosa casa italiana "Cines" había producido. Las referencias eran exactas. "Carnavalesca", es el título de la película en cuestión, es una obra maravillosa, en la que hasta el título es un acierto.

La sociedad, la vida va envuelta en un disfraz, que, afortunadamente, oculta las más rásticas y criminales pasiones, pero que también cubre los más puros y nobles sentimientos.

Esté es, en pocas palabras, su simpático argumento.

La empresa del Teatro Victoria Eugenia a pesar del coste que supone tan grandiosa película ha adquirido la exclusiva para proyectarla en San Sebastián sin reparar en gastos y prepara su estreno para el próximo viernes día 14.

La semana próxima será pues la semana grande del cinematógrafo. Lunes, martes, miércoles y jueves, "El Conde de Montecristo". ¡En cuatro sesiones! Viernes, acontecimiento sensacional "estreno de "Carnavalesca" la mejor y más moderna creación de la encantadora Lyda Borelli.

PLUMISTA

Se lavan, tiñen, rizan y reforman toda clase de plumas y aigrets, para sombreros de señora.

Especialidad en la confección y tinte de fantasías y boas de pluma. Larramendi, 23, 4.º derecha.

El mitin de mañana

Ayer llegó a la villa de Azcoitia, para celebrar la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, que en Azcoitia es de gran importancia, don Marcial Solana, de paso para esta capital, donde ha de tomar parte en el mitin integrista de mañana, tratando de la cuestión regionalista.

Hoy son esperados él y el diputado a Cortes por Azpeitia, don Manuel Senante, que también hablará en el teatro de Bellas Artes a continuación del señor Solana, estudiando las causas del malestar político actual de nuestra Patria.

El mitin tendrá lugar a las once de la mañana y hará la presentación de estos ilustres propagandistas de los principios político-católicos el conocido orador vasco don Juan Bautista Larreta, presidiendo el acto el prestigioso diputado Provincial, jefe regional integrista don Ladislao de Zabala.

Se espera numerosa asistencia de correligionarios de los pueblos de la provincia, y en San Sebastián hay gran interés por escucharles.

A continuación del mitin se celebrará un banquete en el restaurant "Laurak-bat" en honor de los oradores.

Por el Sagrado Corazón

LAS CALLES

Desde primera hora vestían la mayor parte de los balcones de la ciudad vistosas colgaduras en homenaje al Sagrado Corazón de Jesús, cuya devoción está muy arraigada y generalizada en este pueblo creyente.

EN EL BUEN PASTOR

Ayer por la tarde terminó en la parroquia del Buen Pastor la solemne novena que el Apostolado de la Oración celebró con gran concurrencia de fieles.

—En la procesión llevó la Custodia el señor Obispo de Burgo de Osma, don Marco Múgica, que dió la bendición con el Santísimo a la piadosa muchedumbre que llenaba el templo.

EN EL ASILO REINA VICTORIA

Según piadosa costumbre, ayer tarde se celebró con la pompa de años anteriores, tomando parte en la festividad religiosa los asilados, la comunidad y una representación de la Junta de Beneficencia.

Empezó la función a las cuatro y media con exposición de S. D. M. y rezándose a continuación el santo rosario.

Estuvo encargado del sermón el ilustrado capellán del asilo señor Iraola, que habló de la devoción al Divino Corazón. Para final de la fiesta se organizó la procesión por los jardines del asilo, ejecutando preciosas marchas la banda de música de jóvenes asilados.

Muchas fueron las personas piadosas de San Sebastián que acudieron a la solemidad religiosa, viéndose entre los vascos de la Junta a don Agustín Brunet, señor Arizmendi, don José Angulo y otros.

EN LA SAGRADA FAMILIA

En las Escuelas de la Sagrada Familia, donde reciben educación gratuita muchísimas niñas, se celebró con gran solemnidad y alegría la fiesta dedicada al Sagrado Corazón de Jesús.

El jueves pasado visitó la santa casa y escuelas el virtuoso Obispo de Burgo de Osma, cuyo anillo pastoral besaron 200 niñas, a las que dirigió frases de afecto el ilustre Prelado. Terminada la visita, las señoras de la Junta obsequiaron al señor Múgica con un té.

Ayer se dijeron dos misas, en las que hubo comunión general, recibiendo el Pan de los Angeles, no sólo las niñas que actualmente se educan, sino las antiguas colegialas, que así honraron al Corazón de Jesús.

Por la tarde fué la terminación de la novena y bendición, a cuyos actos piadosos asistieron la Comunidad, Junta de señoras y colegialas.

A todas enviamos nuestra felicitación por lo bien que han celebrado la tierna fiesta del Corazón de Jesús.

EN LOS JESUITAS

Como primer viernes de mes y festividad del Sagrado Corazón de Jesús, hubo misa de comunión general a las cinco y media, asistiendo numerosos fieles.

Por la tarde, a las siete, terminó la solemne novena con sermón, consagración al Sagrado Corazón y bendición del Santísimo.

NADIE DEJARA DE PRESENCIAR EL ESTRENO DE LA NUEVA SERIE TITULADA

Ultus

HOY ESTRENO EN BELLAS ARTES. Esta serie es la rival de JUDEX.

VIDA OFICIAL

Por los ministerios

POR TELEFONO

Madrid, 7 10 u.

EN LA PRESIDENCIA

Esta mañana no se ha facilitado en la Presidencia nota oficiosa a la Prensa.

El señor Maura estuvo en Palacio despatchando con S. M. el Rey.

El subsecretario de la Presidencia manifestó a los periodistas que no tenía noticia alguna de interés que facilitarlos.

EN GOBERNACION

Al recibir a los periodistas a mediadía el señor subsecretario de Gobernación nos ha dicho que a juzgar por las noticias que se reciben de provincias, sigue decreciendo la epidemia gripal.

El gobernador de Barcelona había telegrafiado que los albañiles y peones de este oficio habían logrado de sus patronos las mejores solicitudes, consistentes en aumento de una peseta en el jornal.

Respecto a los sastres, comunicaba el gobernador que los patronos habían solicitado de sus operarios facilitasen todos el firma rel convenio a que se ha llegado, con lo que podían darse por resueltas las diferencias en este gremio.

En Palma de Mallorca se había declarado una huelga en una fábrica de hilados.

LA CUESTION ACRARIA

Ha dirigido el exministro señor vizconde de Eza una carta a los periódicos defendiendo la actuación de los diputados agrarios respecto a la tasa fijada en la circular del señor Ventosa, para los productos del campo.

EN PALACIO

S. M. el Rey ha recibido esta mañana numerosas audiencias de elementos militares.

El general Mille cumplimentó a la reina Victoria, para ultimar los detalles de la ceremonia que ha de tener lugar mañana en Palacio, imponiéndose las correspondientes insignias a las enfermeras de la Cruz Roja.

Los reyes apadrinaron la boda del conde de Rivadavia con la hija de los duques de T'Serclaes.

Un prodigio de la "Cines"

Las verdaderas obras de arte son siempre señaladas por la prensa que no regatea sus alabanzas a cuanto realmente merece su apoyo.

Nuestro querido colega el "A B C" de Madrid, publicó días pasados el siguiente artículo que con gusto recogemos:

"Popularísima es entre los aficionados al cinematógrafo la casa "Cines" de Roma, por sus maravillosas reproducciones, que siempre han respondido con creces a la expectación que su anuncio ha despertado.

Su última obra, "Carnavalesca", causará una admiración inmensa, pues en ella se reúnen cuantos factores pueden ser determinantes de los grandes éxitos.

Lyda Borelli, es la protagonista, y con ello está dicho todo en cuanto a interpretación: con su arte y con la exquisitez de su buen gusto, hace una creación incomparable, llevando de lamano al espectador desde las más tiernas y apacibles situaciones hasta las más trágicas y de mayor fuerza emotiva.

La presentación es de una suntuosidad y grandeza insuperables, sirviendo adecuadamente a un argumento que se desarrolla en palacios y entre regias familias.

En su mise en scene ha gastado la "Cines" más de 900.000 pesetas, y en la película figuran más de 1.000 personas y 800 niños.

Esto es hacer las cosas bien, y así es indiscutible el éxito de una obra cinematográfica".

ESPECTACULOS

FRONTON MODERNO

Grandes partidos a remonte para hoy a las cuatro de la tarde.

Echániz y Tacolo (rojos) contra Benavides y Errezábal menor (azules), sacando Echániz del nueve y medio y Benavides del diez y medio.

Precios.—Pelcos, 2 pesetas.—Sillas de caña numeradas, 1.—Asientos, 0,50.—Galería, 0,25.

TEATRO VICTORIA EUGENIA

Estreno "El torpedero aéreo" (1.600 metros, cuatro partes).

Estreno "Cenizas de amor", ópera (dos partes, 700 metros).

SALON MIRAMAR

Sesiones continuas de 6 a 9 y una sesión a las 10 noche.

Estreno "Sinforosa lleva mala vida" (muy cómica, dos partes).

Estreno de la primera aventura de la serie "Ultus", titulada "El hombre que regresa de ultratumba" (3 partes, 1.800 metros).

PALACIO DE BELLAS ARTES

Sesiones continuas de 6 a 9 y una sesión a las 10 noche.

Éxito "La careta japonesa" (en tres partes).

Éxito "El guapo de la aldea" (cómica, dos partes).

SIDRA ASORGA

Iparraguirre
DE REZOLA Y ZUFIRIA

Champanada y corrientes

Pedid en Ultramarinos, Hoteles y Restaurants.

Clinica dental CLAVERO

INSTALACIONES UNICAS. — TRABAJOS GARANTIZADOS

ESPECIALIDAD EN RESTAURACIONES FIJAS

ALAMEDA, 17 TELEFONO 12-80

CARTERA LOCAL

REGISTRO CIVIL

Inscripciones de ayer:
Nacimientos.—Edelmira Samaniego y Núñez; Ana María Sánchez y O. de Urbina.

Defunciones.—José Antonio Echarrí y Zapirain; Vicente Urmeneta y Maiza; Regino García e Ichaso.

EL CARTERO MAYOR

Habiéndose jubilado, por la edad, el cartero mayor don José Corrocher que con tanto acierto venía desempeñando el cargo desde hace muchos años, ha sido nombrado para sustituirle el simpático y activo cartero don Joaquín Campano, a quien felicitamos.

TELEFONEMAS DETENIDOS

En la Central de Teléfonos se hallan detenidos, por no haber sido hallados los destinatarios, los siguientes partes.

De Vitoria, para Zamalloa.
De Vigo, para Sra. Amézaga.
De Oviedo, para Emilio García, regimiento Sicilia.

De Barcelona, para García.
De Bilbao, para Gimmersinda Plazaola, calle Urzurruña, 26.

De Madrid, para Baldomero Montoya, abogado, H. Central.

De Barcelona, para Vara.
De Pamplona, para José María Villanueva. Crédit Lyonnais.

OBrero FALLECIDO

Anteanoche, a las diez y media, falleció en el Hospital de San Antonio Abad el obrero Vicente Zubiria, que sufrió gravísimas heridas en un accidente ocurrido en una cantera de Alza, de cuyo suceso dimos cuenta.

DIABLURAS

Un niño de cinco años se encaramó ayer a un carro de lo sque transportan las casetas de baños, y al bajarse se rozó el pie derecho, por lo que tuvo que ser transportado a la Casa de Socorro. Luego de convenientemente asistido, pasó a su domicilio en estado satisfactorio.

UN ACCIDENTE

Un joven de 19 años sufrió un accidente en la calle de Urbieta. Se le asistió en la Casa de Socorro.

LOS BORRACHOS

En el paseo de la Concha fué recogido un individuo que se hallaba completamente amezuzado. Se le condujo a la Inspección, en cuyos sótanos quedó encerrado.

DENUNCIADOS

Lo fueron ayer: Cuatro mozalbetes, por sustraer carbón del Muelle.

Dos carreteros por dejar sus vehículos abandonados.

Una mujer por tener ropa tendida en los balcones, fuera de las horas reglamentarias.

Un individuo por postular en la calle de Vergara. Se le condujo al Gobierno civil.

Al mismo centro fué llevado un individuo sin domicilio y sospechoso.

CURADOS

En la Casa de Socorro fueron curadas ayer doce personas.

PASO DE UN CONVOY

A las 1,30 de la tarde se divisó ayer un convoy de siete vapores que venían del S.E. con rumbo al Cabo Machichaco. Del convoy formaban parte cuatro ingleses, dos españoles y un francés, que navegaban con un andar de diez millas, distanciados de la costa unas cuatro millas. Desplazaban de 2000 a 6000 toneladas y se perdieron de vista a las tres a causa de la neblina.

SECCION RELIGIOSA

IGLESIA DE LOS JESUITAS

Obra de las Tres Marías.—Hoy, segundo sábado de mes, tendrá su ejercicio mensual acostumbrado.

Por la mañana, a las once, misa, plática eucarística y exposición menor.

SANGRE URINARIAS

LOS CONFITES LAMBER

dan a las enfermedades urinarias el estado normal; quitan y calman instantáneamente el escozor y frecuencia de orinar; los únicos que curan radicalmente las estrecheces, prostatitis, catarros, cálculos, incontinencia de orina, etc.

Una caja CONFITES LAMBER con la debida instrucción, 4 pesetas.

EL ROOB LAMBER

Inmejorable reconstituyente y refrescante de la sangre, cura radicalmente las enfermedades sifilíticas y todas sus consecuencias, dolores de los huesos, manchas de la piel, herpetismo, albuminaria, escrofulas, linfatisimo, neurastenia, diabetes, parálisis, cefalalgia, dispepsia, afonía, debilidad de la vista, palidez de los tegumentos, decoloración de las uñas, dolores de cabeza, neuralgia facial, palpitación del corazón, sofocación, digestión difícil, dificultad de los trabajos intelectuales y musculares, laxitud, insomnio, delirio, alucinación, hinchazón, edema, etc.

Un frasco de ROOB LAMBER con la debida instrucción, 3 pesetas. Para consultas gratuitas, dirigir las cartas "Medicamentos Lamber", calle Claris, 56, Barcelona, que se contestará seguidamente y con reserva. De venta en San Sebastián: Farmacia del Dr. Manuel F. Casadevante, Garibay, 13 bis.